

**STIER WERKSTÄTTE  
HAGENAUER WIEN UM 1960**

**€3.800,00**

Stier, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1960,  
Holz geschnitzt, Messing, markiert

---



Nach dem Zweiten Weltkrieg mietete Franz Hagenauer im Salzkammergut eine leerstehende Tischlerwerkstätte mitsamt dem Lagerbestand an unterschiedlichsten Hölzern an. Ab 1945 wurden bis in die späten 1960er Jahre charmante und teils humoristische Tierdarstellungen in Fuschl am See (bis 1949) und in Wien angefertigt. Oft wurden diese Modelle aus heimischen Hölzern gefertigt, seltener aus Exotenhölzern. In diese Gruppe von Tierskulpturen fällt auch dieser aus Holz geschnitzte Stier mit wenigen aber perfekt platzierten Details - wie einem Messingring in der Nase des Stierbullens. Vor allem die starke Formreduktion und Linienführung, welche hier perfekt durch die Maserung des Holzes akzentuiert wird, sind typisch für die Entwürfe Hagenauers.







